

13493 - Es esencial castigar a los dueños de teléfonos celulares que envían mensajes obscenos

Pregunta

Existe un fenómeno serio que se ha difundido. Es el intercambio de mensajes (inapropiados) entre muchachos y muchachas vía teléfono celular. Quisiera saber cuál es su comentario sobre esto.

Respuesta detallada

De hecho estos mensajes que son enviados vía teléfono celular son comparables a los graffitis en las paredes de un baño. Esta es una acción indecente, llevada a cabo por aquellos que no tienen entendimiento. Lo asombroso es que sus números aparecen en sus mensajes, y a veces aparece algún tipo de elusión o asociación con Allah.

Sheij Ibraahim al-Khudayri.

Es esencial recordarle a Allah y sus mandamientos a aquellos que envían mensajes vía teléfono celular y decirles que pueden estar incluidos entre los que difunden la inmoralidad entre los creyentes. Y Allah es Aquel Cuya ayuda buscamos.